

Ratsmitglied Russ:

Das Wahlergebnis der Europawahl ist bekannt. Kann die Verwaltung die Ergebnisse der einzelnen Wahlbezirke den Bürgerinnen und Bürgern per Amtsblatt mitteilen?

Schriftliche Antwort der Verwaltung:

Eine Veröffentlichung des Ergebnisses der Europawahl im Amtsblatt der Stadt Meckenheim ist nicht zwingend vorgeschrieben und daher auch nicht vorgesehen. Die Ergebnisse - auch für die einzelnen Wahlbezirke - können auf der städtischen Homepage abgerufen werden. Hierzu ist ein Hinweis im Amtsblatt der Stadt Meckenheim bereits erfolgt.